



Arrancan mañaneras

LAS LEGISLATIVAS DEL PUEBLO EMULAN CONFERENCIA DE CSP

POR V. ORTEGA Y A. GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Diputados de Morena iniciaron este jueves, "Las Legislativas del Pueblo", que emularán las conferencias matutinas de la presidenta Claudia Sheinbaum, aunque con tropiezos de organización interna.

Legisladores de la bancada mayoritaria adelantaron que este espacio en San Lázaro se utilizará para que integrantes del partido, así como sus aliados, informen en tiempo real sobre los avances legislativos

PRIMER
DÍA

- La idea es informar en tiempo real sobre avances legislativos.

- Posible tómbola causó descontento en medios.

a la ciudadanía. Sin embargo, una posible mecánica de tómbola para que medios de comunicación participen en estas conferencias generó descontento, por lo que el líder parlamentario.

El líder parlamentario de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, salió a disculparse.

"Aquí no hay prerregistros, todos los que quieran estar estarán. Y también la tómbola, porque ya de tómbolas hay muchas. Entonces, nada de tómbolas, nada de prerequisites o prerregistros. Y Arturo (Ávila) como es sensible, nos hizo caso en la recomendación. Entonces está abierto, les pido una disculpa a los medios que quizás se sintieron ofendidos o se sintieron lastimados, no era la intención", dijo 🗣️



• **INFORME.** El líder de Morena, Ricardo Monreal, en diálogo con los medios.